

Recrudescence du choléra sur fond de grève des infirmiers au Burundi

PANA, 15 avril 2013 Bujumbura, Burundi - Une vingtaine de personnes sont en quarantaine dans certains hôpitaux publics de Bujumbura, tandis qu'une autre est décédée des suites de la recrudescence du choléra dans la capitale burundaise, sur fond de grève des infirmiers qui a débuté lundi, apprend-on de source médicale à Bujumbura. La "maladie des mains sales" est encore pour le moment encore circonscrite aux quartiers populaires du nord de la ville de Bujumbura où l'eau courante fait défaut de manière chronique et aiguë. La recrudescence du choléra risque cependant de s'aggraver à cause d'une grève des infirmiers attachés aux hôpitaux publics. Les grévistes protestent contre une récente mesure du ministère des Finances portant imposition des primes de fonction qui leur étaient jusque-là versées intégralement, à en croire le président du Syndicat national des personnels et aides soignants (SYNAPAS), Mwalace HAKIZIMANA. La grève de "sommation" va durer cinq jours renouvelables au cas où leur cause ne serait pas entendue plus tôt, d'après la même source.